



市ホームページには、  
たくさんの写真と詳しい  
内容を掲載しています。



地元の名産 <sup>いがぐり</sup> 毬栗むきに挑戦

9/30 市主催のふれ愛学習会で、山本孝明さんを講師に豊野小児童35人が毬栗むきに挑戦しました。参加した児童たちは「大きなク！栗ご飯が食べたい」と笑顔を見せていました。



花に親しむ アレンジ教室開催

10/2 花に親んでもらおうと県花き園芸農協主催のフラワーアレンジメント教室が豊野小で開かれ6年生30人が参加。完成した作品は老人ホーム水晶苑入所者にも贈られました。



三角で高齢者学級・女性学級

10/5 三角防災拠点センターで三角町の高齢者学級と女性学級の合同研修会が開かれ約150人が参加。この日は守田市長が市政について講演し、参加者は熱心に聞き入っていました。



100歳を迎えた人にお祝い訪問

9/23・24 本年度100歳を迎える人の自宅を守田憲史市長が訪問し、総理大臣からのお祝い状と記念品、市からのお祝い金などを手渡しました。今年度100歳を迎えるのは市内で31人。100歳以上は47人で、最高齢は107歳です。三角町の平田テルさんは、「長生きの秘訣は毎日の庭の手入れです」と笑顔で話し、守田市長は、「これからも元気で長生きしてください」と語りかけていました。

夫婦のきずなを大切に50年

9/30 宇城市熊日金婚夫婦代表者表彰が宇城市役所で行われ、結婚50周年を迎える夫婦代表として上山和博さん・エイ子さん夫婦に表彰状と記念品が贈呈されました。この表彰式は、新型コロナウイルス拡大防止のため、規模を縮小して行われたものです。今年、昭和45年に結婚した結婚50周年の夫婦136組に表彰状と記念品が贈られました。



寄贈された馬肉が給食に登場

8月下旬 宇土市の(有)桜屋から寄贈された馬肉100kgが小・中学校の給食に混ぜご飯やきんぴらで提供されました。児童は「食べ過ぎてしまうほどおいしかった」など大満足の様子でした。



創立50年に同窓会が校旗寄贈

9/17 松橋中の創立50周年を記念し、同校同窓会(河野彰寛会長)が新たな校旗を寄贈しました。岩村浩一校長は「同窓生の熱い思いと強い絆を感じる。とてもありがたい」と感謝を述べました。



吹野大神宮の鳥居を再建

9/20 熊本地震で倒壊した小川町の吹野大神宮の鳥居が再建され、落慶式が開かれました。建設実行委員の筒井正勝さんは「地域全体に平安と笑顔をもたらしてほしい」と話しました。

目次

- 2 **特集** 普通って何だろう 発達障がいを知り 共に働く
- 14 目次 まちのわだい TOPICS
- 16 宇輝人
- かしこくみんなの年金学/消費者トラブル注意
- 18 報/データで見る宇城市民の健康/パートナーシップ通信/みんなで学ぼうじんけん
- 20 図書館・不知火美術館
- 21 読んでみたい論語
- 22 現在進行形の宇城市を知る THE UKI NEWSLETTER
- 24 2020 宇城市 図書館の日
- 25 園児募集 令和3年度の受け付けが始まります
- 26 あなたの暮らしにピタッと 月刊 宇城通信
- CALENDAR NOV. 11月
- 34 こども健診・相談・教室/市税の納期限/相談/日曜・祝日当番薬局/日曜・祝日当番医
- 36 うきもよう
- 38 教育長コラム「年中夢求」
- 39 市長コラム「不撓不屈」

**おわび** 10月号の「人のうごき」の前月比に誤りが、「みんなで学ぼうじんけん」に脱字がありました。おわびします。

9月末の人のうごき

